



過去の利用者さんの声

2014年7月22日(火) バス旅行の感想

鳥取の旅行では、カラオケ(busの中)、昼食のサザエ、いか、たい、はたはたがおいしかった。
おみやげを大家さんにあげたらよろこんでくれて嬉しかった。
こんな自分でもおいてくれる大家さん thank you!

H i d a n i

魚がたべておいしかったです。
花かいろうの花がきれいでした。
フラワートレインとかのれて楽しかったです。
また行きたいです。
楽しい旅行でした。

ゆっくん

昼御飯の鯛はこげていたけれどかわをはがしたらこげめが取れたのでなんとか美味しく食べられた。
花かいろうは花の美しさがいかされた花園だった。
花がしげる建物は花の美しさをかざるために十分に設計されていた。
旅行が始まってからは楽しかったけれども、集合時間が朝早くなのできつかった。

益村 泰興

2014年7月14日(月) ジャがちゃん祭り！

こうちゃんです。

先日、毎年開催されている「じゃがちゃん祭り」に行ってきました。(今年は、午前中別の行事があったので、午後からだけ参加しました)

ちょうど昼時間に行ったので、「バザー会場」で昼食を食べ、コーヒーを飲んでくつろぎました。(バザー会場で昼食を食べていると、偶然「広協働センターでお世話になった人」と出会って話をすることもできました)

※「市民観光講座」で「観光ボランティアをされている人」も来られていました。

午後からの行事は13:00~で、「マトリョミアンアンサンブル」で始まり、「体操教室の実践」もありました。(体操教室の先生は「山の手会館で指導してもらっている先生」だったので、気軽に「脳トレ」などにもチャレンジすることができました)

その後、「風船アートの実技講習」もさせてもらっていい経験になりました。(大人も子どもも関係なく「みんなでやろう！」と声がかかったので気軽にできました)

「観光ボランティアさんによる呉市の話」もあり、現在に至るまでの呉市の「まちづくり」について学習しました。(分からないことの方が多かったけど、少しでも参考になったと思いました)

「みんなで歌おう」というコーナーもあって、最後は「記念写真」も撮りました。

※帰り際、雨が降っていて傘を持ってきていなかったので弟に連絡して迎えに来てもらいました。(その間、少しでも「椅子の片づけ」を手伝いました)

また機会があったら是非足を運んで、「少しでも地域の輪を広げていけたら・・・」と思いました。